

Untuk Herd Immunity, Bhabinkamtibmas di Bojonegoro Gendong Lansia Menuju Gerai Vaksin Presisi 6000 Dosis

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.INFORMAN.ID

Dec 7, 2022 - 13:24



BOJONEGORO - Upaya Polres Bojonegoro Polda Jatim untuk mendukung program pemerintah dalam rangka percepatan vaksinasi, Bhabinkamtibmas Polsek Trucuk Polres Bojonegoro Aiptu Wakid Tajuddhin memberikan pelayanan antar jemput warga lanjut usia (lansia) menuju lokasi vaksin di Balai Desa Trucuk Kecamatan Trucuk Kabupaten Bojonegoro, Selasa (6/12/2022).

Saat dikonfirmasi di lokasi, Bhabinkamtibmas Polsek Trucuk Polres Bojonegoro, Aiptu Wakid Tajuddhin mengatakan selain bertugas melaksanakan pengamanan di lokasi gerai vaksinasi, Bhabinkamtibmas juga memiliki tugas dalam percepatan capaian vaksinasi di wilayahnya.

Dengan memberikan pemahaman kepada warga masyarakat yang belum

melaksanakan vaksinasi dosis kesatu, kedua dan booster terutama warga yang lanjut usia (lansia).

“Untuk warga yang lanjut usia, ya harus di rayu terlebih dahulu agar mau diajak vaksin, kalau tidak ada kendaraan ya saya jemput-antar kembali. Tadi ada namanya Mbah Dami susah berjalan ya saya gendong,” kata Aiptu Wakid kepada awak media ini.

Terpisah, Kapolres Bojonegoro, AKBP Muhammad, SH, SIK, M.Si mengatakan dalam kegiatan gebyar vaksinasi ini Polres Bojonegoro Polda Jatim bekerja sama dengan Dinkes dan instansi terkait menyediakan vaksin terutama bagi kalangan lanjut usia (lansia).

Vaksin COVID-19 mulai dari dosis pertama, kedua, hingga booster digelontor untuk memenuhi kebutuhan vaksinasi warga yang mana beberapa di antaranya bahkan belum pernah melakukan vaksinasi.

"Kami juga bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk memfasilitasi pergerakan dari masyarakat," ucap AKBP Muhammad, Selasa (6/12/2022).

Dalam gebyar vaksinasi ini Polres Bojonegoro Polda Jatim menyediakan kurang lebih 6.000 dosis vaksin. Dengan banyaknya dosis tersebut kepolisian berharap gebyar vaksinasi tersebut membuat masyarakat lebih peduli dengan kesehatannya. (*)